
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Mit einem Entwicklungsland meint man ein armes .

Es so� sich erst noch weiter entwickeln. Entwicklung bedeutet,

dass es den  dort besser geht.

So so�en zum Beispiel mehr Einwohner lesen und schreiben lernen.

In einem  sind die meisten Menschen arm.

Manchmal haben sie nicht genug zu essen oder die  ist sehr einseitig.

Sie besteht zum Beispiel nur aus Reis. Früchte und Gemüse fehlen, somit auch die 

. Manche haben auch richtig Hunger. Viele sind auch deshalb nicht sehr gesund.

Weil es zudem zu wenige  und Krankenhäuser gibt,

sterben viele Babys. Wer erwachsen wird, wird nicht so alt wie bei uns.

Das  eines Entwicklungslandes ist ein entwickeltes Land.

Man spricht auch von einem . Dazwischen gibt es die Schwe�enländer.

Ein alter Ausdruck für a�e Entwicklungsländer ist die „Dritte “.

Die Industriestaaten nannte man die Erste Welt. Die  sah man

als „Zweite Welt“. Man spricht schließlich auch von den armen Ländern der

 der Erde, vom „Süden“ oder vom „Globalen Süden“.

Die Industriestaaten pro1tieren davon, dass sie in den 

bi�ig einkaufen können. Dies betri3t Ka3ee, Kakao und viele andere .

Es hilft den Menschen in den Entwicklungsländern, wenn sie

diese  teurer an uns verkaufen können.

Aber nicht a�e Menschen bei uns wo�en höhere  bezahlen.

Viele Länder oder Organisationen schicken Nahrung an Orte,

an denen  herrscht.

Besonders betro3en sind einige Länder in Afrika.

Das hilft im , aber auch nicht für immer.
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